

# PIRINEOS EN PRIMAVERA

**FECHA: 25, 26, 27, 28, 29 Y 30 DE MAYO 2025**

Unos dicen que el Pirineo en primavera es espectacular, otros opinan que es único, que no hay nada igual. Así que hemos pensado que para salir de la duda lo mejor sería pasar unos días en Jaca y desde allí recorrer los lugares más emblemáticos de la zona para comprobarlo.

Dada la buena experiencia de otros viajes hemos contratado los servicios de una empresa de la zona (Geopirene), la cual nos ha ayudado a organizar el viaje y será nuestro guía acompañante, de naturaleza y cultural durante estos días.

El Pirineo es una zona en la que predominan los paisajes de montaña, pero también rica en poblaciones singulares y monumentos, por lo que hemos procurado que el programa incluya estos dos aspectos.

Hemos organizado dos rutas senderistas (Ordesa y Pasarelas del Vero) y el resto serán recorridos por las poblaciones y monumentos más interesantes: Jaca, Alquézar, Ainsa, Broto, Sallent de Gállego, San Juan de la Peña, Loarre, Riglos.

Además hemos decidido cruzar los Pirineos y pasar un día en Francia, en la estación de invierno de Artouste, con traslado en teleférico y petit train hasta los 2.000 metros de altitud del Lac D'Artouste.

Como siempre, hemos procurado que las rutas sean adecuadas a las características de nuestro grupo: en el Parque Nacional de Ordesa tendremos tres opciones: Cola de Caballo (para expertos y preparados físicamente), Gradas de Soaso (para cualquier senderista habitual) y ruta en Bus y 4x4 por los principales miradores de Ordesa (para los que no quieran caminar). Las Pasarelas del Vero en Alquézar es una ruta de baja dificultad.

Teniendo en cuenta que los viajes de ida y vuelta son largos y además en esta ocasión haremos paradas para recoger a varios compañeros en Valladolid, Aranda de Duero y Soria, hemos decidido hacer la comida en camino y aprovechar la parada para conocer las Bardenas Reales en la ida y la ciudad mudéjar de Tarazona en la vuelta.

En Jaca nos alojaremos en el Hotel Oroel, de 4 estrellas y desde allí nos desplazaremos a los distintos recorridos que hemos organizado.

Las comidas de lunes a jueves las haremos fuera del hotel (dos días llevaremos Picnic y otros dos en restaurante).

### **EL PRECIO DEL VIAJE SERÁ:**

<b>Por persona (hab.doble):</b>	<b>600 €</b>
<b>Por persona (hab.individual)</b>	<b>700 €</b>
<b>Por persona (hab.triple)</b>	<b>590 €</b>

### **Que incluye:**

- 1 día en régimen de Pensión Completa y 4 en régimen de Media Pensión en el Hotel Oroel de Jaca. Todas las comidas en el hotel serán en formato buffet.
- 4 comidas en Restaurantes.
- 1 Cena de gala con baile en Gran Hotel de Jaca
- Guías acompañantes, turísticos y de naturaleza durante 4 días.
- Visita guiada al Parque Natural de las Bardenas Reales, en Bus propio.
- Entradas a monumentos: San Juan de la Peña, Castillo de Loarre, Colegiata de Bolea, Catedral y Ciudadela en Jaca.
- Acceso a Pasarelas del Vero en Alquézar.
- Teleférico y tren panorámico en Artouste,
- Seguro de accidentes
- Varios: churros, pastas...

### **No incluye:**

Consumos en paradas en viajes de ida y vuelta, bebidas fuera de menú en restaurantes y el uso de 4x4 y bus en Ordesa (50 euros por persona que se pagará en efectivo sólo por los que tomen esta opción).

## **INSCRIPCION**

Se formalizará mediante ingreso en la cuenta **ES46/2103/2200/1000/1398/5792**, a nombre de la Asociación de Antiguos Empleados de Caja Duero. En el concepto se indicará el siguiente texto: "PIRINEOS", seguido de los nombres de las personas que se inscriban.

**EL DÍA 3 DE ABRIL, a partir de las 09,00 h, se abre el periodo de inscripción.**

**La fecha límite para realizar el ingreso será el 8 DE ABRIL.**

**Al mismo tiempo de hacer el ingreso es imprescindible comunicar por correo electrónico las personas que quieren hacer la ruta en 4x4 o bus al Parque Nacional de Ordesa.**

El número de asiento en el autocar se asignará de acuerdo con la fecha y hora del ingreso.

Como siempre a las personas que tienen problemas con mareos procuraremos asignarles un asiento delantero.

Las inscripciones que sobrepasen el número de plazas disponibles quedarán en lista de espera por si se producen anulaciones, lo cual sería comunicado oportunamente, si llega a producirse.

Podemos invitar a familiares y amigos que estén identificados con el ambiente y objetivos de nuestro grupo, con un límite de dos personas por socio o pareja de socios. Para ello hay que comunicar sus datos por correo electrónico o teléfono. Esta lista se organizará teniendo en cuenta la fecha y hora de la comunicación.

Solamente en caso de que quedaran plazas disponibles nos pondremos en contacto con el socio para que haga el ingreso.

## **PROGRAMA DEL VIAJE**

Este programa no es definitivo ya que todavía estamos pendientes de alguna gestión, pero creemos que aporta la información necesaria para decidir la asistencia o no.

Como sobre los días de ida y de vuelta ya está todo cerrado, os informamos con detalle de horarios, paradas y visitas.

Del resto del programa informaremos a los que se inscriban unos días antes de la salida.

### **DIA 25 DE MAYO: SALAMANCA/VALLADOLID/ARANDA DE DUERO/SORIA/BARDENAS REALES/JACA**

07,00	Salida de Plaza Gabriel y Galán
08,15	Parada BUS 2 en Valladolid en lugar a determinar para recogida compañeros de esa provincia y Palencia. EL BUS 1 no parará en Valladolid.
09,45	Parada del BUS 1 en Aranda de Duero para descanso y aseos
10,00	Parada del BUS 2 en Aranda de Duero para descanso, aseos y recogida de compañeros.
10,15	Continuación de viaje BUS 1
10,30	Continuación de viaje BUS 2
12,00	Parada BUS 2 en SORIA en lugar a determinar para recogida compañeros. El BUS 1 no parará en Soria,
13,00	Llegada BUS 1 al hotel Luze el Villa en Castejón. Comida Bufett primer turno.
13,30	Llegada BUS 2 al hotel Luze el Villa en Castejón. Comida Bufett segundo turno
15.00	Visita guiada en bus por Bardenas Reales
17,45	Salida de los dos Buses hacia JACA
20,00	Llegada al hotel, asignación habitaciones
21,30	Cena en el hotel

## **DIA 26 DE MAYO: SAN JUAN DE LA PEÑA, MALLOS DE RIGLOS, CASTILLO DE LOARRE**

Este día lo dedicaremos a conocer alguno de los monumentos románicos más interesantes de la zona (San Juan de la Peña y Castillo de Loarre), la Colegiata de Bolea y uno de los paisajes más singulares de las sierras prepirenaicas: Los Mallos de Riglos.

La comida será en el restaurante El Cobertizo en Ayerbe.

Al regreso tendremos tiempo libre hasta la hora de la cena en el hotel.

## **DIA 27 DE MAYO: PARQUE NACIONAL DE ORDESA, BROTO, AINSA**

La mañana la dedicaremos a disfrutar de uno de los Parques Nacionales más emblemáticos de España y el más antiguo (1.918), junto al de Picos de Europa.

Tendremos la opción de ruta senderista larga (Cola de Caballo), Corta (Gradas de Soaso) y miradores de Ordesa en 4x4.

La comida será servida por el hotel en bolsa de Picnic.

En la tarde haremos una parada para acercarnos a la cascada del Sorrosal en Broto (2 km fáciles ida y vuelta).

De vuelta a Jaca, según la hora a la que lleguemos, tendremos dos opciones:

- Tarde Libre
- Visita con guía a la Estación Internacional de Canfranc y a la vuelta visita guiada a Jaca: Catedral y Ciudadela.

## **DIA 28 DE MAYO: PASARELAS DEL VERO, ALQUÉZAR, AINSA**

De mañana caminaremos por las Pasarelas del Vero, en Alquézar, durante dos horas de ruta fácil.

Nada más acabar la ruta y de un descanso, dedicaremos el tiempo hasta la hora de la comida a conocer Alquézar, uno de los “pueblos más bonitos de España, de la mano de nuestros guías acompañantes o por libre el que quiera.

La comida será en la Brasería Mesón del Vero, en Alquézar.

Después de la comida y de vuelta a Jaca, aprovecharemos para disfrutar de otro pueblo “bonito” y uno de los imprescindibles del Pirineo: Aínsa.

## **DIA 29 DE MAYO: LAC D'ARTOUSTE/SALLENT DE GALLEGO**

Si el tiempo nos acompaña será la guinda de este pastel pirenaico. Cruzaremos la frontera con Francia por el puerto de El Portalet, para llegar a la estación de esquí de Artouste y subir en teleférico y petit train (tren panorámico) hasta los dos mil metros de altitud del Lac D'Artouste.

Después del paseo por las orillas del lago, comida Picnic servida por el hotel.

Al regreso pararemos a admirar la arquitectura popular de Sallent de Gállego y la panorámica del embalse de Lanuza, de manera que lleguemos a Jaca para descansar antes de celebrar la Cena de Despedida, con baile incluido, en el Gran Hotel de Jaca.

## **DIA 30 DE MAYO: JACA/TARAZONA/SORIA/ARANDA DE DUERO/VALLADOLID/SALAMANCA**

Para hacer más llevadero el viaje de vuelta haremos parada en Tarazona.

Dispondremos de 2 horas para descansar, pasear y disfrutar de una de las ciudades más representativas del arte mudéjar en Aragón, declarado Patrimonio de la Humanidad por la Unesco. En su momento anunciaremos los monumentos más relevantes para que el que quiera los visite por libre.

08,00	Desayuno y carga de maletas.
09,00	Salida hacia Tarazona
11.30	Llegada a Tarazona, Aseos, café y tiempo libre para ver la ciudad.
13,30	Salida hacia Soria
14,30	Comida en restaurante Cadosa en Soria
16,00	Salida hacia Soria
16,15	Parada en Soria para despedir a los compañeros de esa provincia
17,45	Parada obligatoria en Aranda de Duero y para despedir a los compañeros de esa localidad.
18,15	Continuación del viaje
19,45	Parada en Valladolid para despedir a los compañeros de esa provincia y Palencia.
21,00	Llegada a Salamanca

### **CONSEJOS PARA LAS RUTAS DE SENDERISMO**

Aunque todos los conocemos, no está demás recordar la importancia de llevar agua, bebidas isotónicas, frutos secos, productos energéticos, calzado, calcetines y ropa adecuada al clima y al lugar, bastón de caminata, gorra para protegerse del sol, crema protectora, gafas de sol, chubasquero o paraguas, si existe la posibilidad de lluvia, botiquín para primeros auxilios, bolsa para residuos, etc...

En esta ocasión hay que tener muy en cuenta que las rutas aunque sean fáciles, son en montaña.

Aunque las rutas estarán señalizadas, siempre iremos en grupos, **NUNCA CAMINAREMOS SOLOS.**

En este grupo podemos presumir de una excelente relación con la naturaleza, pero no está demás recordar que alguna de las rutas serán en Parques Nacionales por lo que tenemos que ser más cuidadosos que nunca:

- No ruidos ni voces que molesten y ahuyenten a la fauna.
- No salirse de los senderos marcados. Respetar la señalización.
- Respetar la vegetación: las flores primaverales serán una tentación, pero su lugar está en la naturaleza.
- Cero residuos: los restos de comida y todo tipo de plásticos o de papel, incluidos los que usemos para necesidades fisiológicas se guardarán en bolsas, cada uno en su mochila, para depositarlas al finalizar la ruta en los contenedores o papeleras habilitados para ello o en el hotel a la vuelta.

## **RESPONSABILIDAD**

Los organizadores y la Asociación declinan toda responsabilidad derivada de daños personales que puedan producirse durante el desarrollo de la Actividad.

Los participantes actúan bajo su exclusiva responsabilidad y cualquier gasto que se ocasione por accidente o evacuación será a su cargo, salvo que el Seguro colectivo se haga cargo del mismo.

## **SEGURO DE ACCIDENTES**

Tenemos un Seguro de Accidentes que nos cubre la atención médica en caso de accidentes, la responsabilidad civil ante terceros y gastos de rescate en caso necesario.